

Le Grand évangéliste américain Moody venait quitter l'Angleterre, on il avait présidé de nombreuses réunions, particulièrement bénies.

Au mois de novembre 1892, il s'embarqua sur un navire allemand, la *Sprée*, pour gagner l'Amérique, on les siens l'attendaient.

Le troisième jour, un accident survint à la machine et le vaisseau courait visiblement de grands dangers. D'où viendrait le secours ?

Les jours et les nuits s'écoulaient, pleins d'angoisse pour tous les passagers. Le dimanche vint; et toujours pas de délivrance.

Le soir, Moody fit le culte : tout le monde y assista. Il lut le magnifique psaume 121 exaltant la sécurité de celui qui se confie en l'Eternel.

Moody croyait lire ces paroles pour la première fois, et bien que la mort fut là, en apparence, à deux pas, d'abord la délivrance intérieure vint ; il ne craignit plus rien et s'endormit, pour la première fois depuis des nuits, paisiblement ; puis, le lendemain, ce fut l'autre délivrance, dont la première était comme le signe avant-coureur : un navire avait aperçu les signaux de détresse et arrivait au secours.

C'était le salut.

A l'heure où le danger nous presse, regardons aussi En Haut, la Bible à la main, la prière confiante au coeur.

En Christ, nous le savons, nous le croyons, Dieu règne ; les flots lui obéissent ; il est le Maître souverain de toutes choses et il nous aime.

Croyons à son tout-puissant secours.

Oui, la délivrance vient de l'Eternel.

Demandons-Lui des aujourd'hui de nous délivrer de toute crainte, de tout danger et attendons confiants sa réponse.